

# 笹屋ホテル買収に7,000万円



現在の笹屋ホテル

沼田市は、現在開かれている9月議会に休業している笹屋ホテルの土地と建物を買収する予算を提案する予定です。すでに中心市街地街なか再生関連推進事業として、7,000万円の補正予算の議案書が議員に配布され、24日の本会議で追加議案として上程される予定です。

横山新市長は、グリーンベル21問題の解決に積極的ですが、グリーンベル21の7階に笹屋ホテルが経営していた結婚式場もあり、その7階部分の買収も視野に入れているようです。今回は、笹屋ホテルの債権者が、近いうちに競売にかけるという情報により、その前に沼田市で買収して、長年の懸念だった下之町の第8街区の土地区画整理事業を完成させようという意向と思われま

す。議案提案・審議は24日の本会議で行われますので、ぜひ傍聴にお出かけ下さい。

## 議会日程表 9月議会後半の日程です。ぜひ傍聴においで下さい。

20日(土)21日(日)は休会				
22	月	委員会	10:00	・経済建設常任委員会
23日(祝)は休会				
24	火	本会議	10:00	・委員長報告 ・教育委員任命の同意 ・公平委員選任の同意 ・固定資産評価員の同意 ・人権擁護委員の推薦 ・労働者保護ルール意見書案 ・追加議案
				質疑・討論・採決 提案理由の説明 質疑・討論・採決 同 同 同 同

# ひまわり号街中探検を実施

障害者専用臨時列車「ひまわり号」を走らせる利根沼田実行委員会(木内みはる事務局長)は14日、市内の道路を車いすなどで点検する「街中探検」を実施しました。

今回は、上原町ユニクロ前交差点から国道120号線を東へ利南東小入口交差点までの両側を行いました。これには井之川博幸市議も参加しました。



井之川博幸市議



車いすの前輪が網目が広くてはまってしまう古い型のグレイチングが使われている

## 熊の子保育園が納涼会

8月30日、熊の子保育園恒例の納涼祭が開催されました。今年は年齢別に趣向を凝らした「みこし」や「山車」が披露され、子どもたちが元気よくかつぎ、引き回しました。



元気がつがれるカラス天狗みこし

## 市民体育大会が開催される



開会式での選手宣誓 左は市長

7日、開会式が市民体育館で開催されました。今年は前夜の雨のため3競技が中止になりましたが、10月の市民大運動会と総合で順位が決まります。

2014年9月21日 No.717  
**いのさんニュース**  
 発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519  
 井之川博幸議員活動地域版部内資料